



Japón entrega ayuda de emergencia a Artemisa

En la noche del 5 de diciembre llegó a la provincia de Artemisa la ayuda de emergencia (tiendas de campaña, mantas, colchonetas y purificadores de agua) enviada a los damnificados por el huracán Rafael, a través de la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional (JICA).. El Embajador Nakamura visitó Artemisa el 6 de diciembre e hizo entrega del donativo en ceremonia efectuada en la sede del gobierno provincial, en presencia del Excmo. Sr. Ricardo Concepción Rodríguez, Gobernador de Artemisa y del Director de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de la provincia, Sr. Jorge Oramas.

Antes de la ceremonia, el Gobernador explicó la magnitud de los daños causado por el huracán; así como el avance de las obras de restauración, al tiempo que declaró que la ayuda de Japón es importante ya que algunos residentes continúan viviendo como evacuados. El Gobernador también agradeció sinceramente al Embajador, por visitar personalmente Artemisa. Además de su mensaje de condolencia por las víctimas, el Embajador Nakamura expresó su esperanza de que esta ayuda de emergencia, muestra de la solidaridad de Japón hacia Cuba, contribuya al proceso de recuperación.



6 de diciembre de 2024

Sección de Cooperación para el Desarrollo, Embajada de Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-3355, E-mail: cooperacioneconomicscuba@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>